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２１日投票で、衆院補欠選挙と統一地方選挙後半戦が行

われ、沖縄３区のデニー知事の後継「オール沖縄」の屋良

朝博氏が自公維候補に圧勝、大阪１２区でも自公は維新に

敗北し、安倍政権は大打撃を受ける結果となりました。 

 

 

  

補助金交付団体から市

長と市職員が京都祇園で

接待を受け、その後の補

助金交付につながったと

の疑惑が浮上した問題

で、３月定例議会に市民

団体が１５５０筆の疑惑

解明を求める請願署名を

提出しましたが、議会は、

チエック機能を果たす役

割を放棄して請願を不採

択としました。  

また、市長の接待疑惑

を解明するため政治倫理

審査会に、市民が調査請

求を行ったが、「政治倫理

基準に違反するとは認め

られなかった」と回答し

ました。審査会は、市長

や関係者から事情を聴く

ことも、必要な調査をす

ることもなく結論が出さ

れ、しかも公開されるべ

き審査会は、最初から非

公開で行われました。  

４月１３日に開かれた

市民集会で、これまでの

経過と結果の報告が行わ

れ、参加者から「二元代

表制の議会がチエック機

能を果たすべきで、もっ

と調査すべきだ」「政治倫

理審査会の審査結果は納

得できず、再調査を求め

る必要がある」など質問

や活発な意見提案が出さ

れました。 

市長の責任や議会の役

割が問われた集会となり

ました。 

上野たかし  

加増みつ子   遠山ちえ子  
関戸  勇    小池えつ子  

活発な意見や、提案が出された市民集会＝４月 13 日、ゆうあいプラザ 

県民投票を実現させよう！ 
東海第２原発の再稼働には県の同意が必要です

が、知事は県民の意思をどのように確認するか、明

言していません。 

そこで原発の再稼働について、広く県民１人ひと

りの選択を表すことができる「県民投票」の実現を目指します。県民投

票条例を直接請求する署名集めに、あなたも参加しませんか。 

話そう、選ぼう、いばらきの未来。 

会の連絡先  TEL:070-5079-6308 

TEL:090-4706-2363 

FAX: 029-307-4182 

e-mail:ibarakitohyo@gmail.com 

県内地方選で日本共産党前進  

日本共産党は、茨城県内市町村議員選挙に２５人の候補を擁

立してたたかい２４人が当選。牛久市では３議席から新人２人

を含む４議席、筑西市では２から３議席に前進。共産党議席が

空白であった利根町で、議席を獲得することができました。 

衆院補欠選挙の結果につい

て、２１日夜、日本共産党志位

和夫委員長は、党本部での記者

会見で「屋良朝博氏の勝利は、

強権的に辺野古埋め立を進めて

きた安倍政権に対する沖縄県民

の大きな勝利です。『辺野古新基

地建設』の是非を最大の争点に

たたかわれた選挙で、自民党候

補が初めて『辺野古推進』を公

然と掲げての敗北は、自民党に

とって『新基地ノー』のとどめ

の審判が下されたことになりま

す」 

「日本共産党は、安倍政権に

対して、選挙結果を真剣に受け

止め、辺野古新基地建設を直ち

に中止し、普天間基地の無条件

撤去を求め米国と交渉すること

を求めるものです」と述べまし

た。 

市長選挙は、前回４１ ,５

８％を下回る３８,５６％と過

去最低の投票率の中、現職藤井

信吾氏が１８,６６３票（前回

比２,４８７票減）を獲得し、

新人竹原大蔵氏に２,８８９票

差で４選を果たしました。藤井

氏が、桑原地区開発とともに進

める取手駅西口開発は事業開

始後２６年を経過。過大な開発

はバブル期そのままで、ずさん

な計画が事業費を限りなく膨

張させ、生活基盤と教育・福祉

を圧迫しています。再選を果た

したとはいえ、前回選挙からの

得票減と低投票率、全有権者の

２０％という得票結果に配慮

すべきです。同時に行われた市

議会補欠選挙（定数２）は、無

投票となりました。日本共産党

は、市長選は自主投票、市議補

選も出馬を見送りました。 

７月参院選と合わせ来年１

月市議会議員選挙でのみなさ

んのご支援をどうぞよろしく

お願いいたします 
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“市民と野党の共闘”を前へ 

同時にたたかわれた大阪１２区補選で、現職衆院議

員を辞職し、市民と野党の共闘候補として、無所属で

出馬した宮本岳志氏が、６党会派の国会議員等や市民

多数の応援・激励を受けてたたかいましたが、及びま

せんでした。 

選挙戦で示された共同は、７月の参院選での市民と

野党の共闘の発展につながるものと確信します。 
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・限りなく事業費を膨張させる市街地再開発改め区画整理の早期収束で事業費縮減を 

・Ａ街区整備は、取手市とデベロッパーの誘導やめ地権者主体に再開発事業の見直しを 

・西口駅前に必要な公共施設は、空きビル活用で西口開発の事業費縮減を 

ビルフロアー買収で図書館・保育所？  

取手市にすでに図書館２館、西口前（ボックスヒル横）

には民間保育所もあります。そのうえ必要ならば、ビルオ

ーナーも求める「旧再開発ビルの空きフロアー」（市施行）

の活用もできます。 

新たなビル建設（フロアーの買収）に市税を投入するこ

とはありません。 

今年度解体予定の取手駅西口ビル群 

市長選挙のたびに一大争点となってきた取手駅前開発。取手市が

駅西口前の区画整理事業に着手して２６年。２０１９年度予算を含

みこれまでかけた税金は基盤整備だけで約１６０億円。ウェルネス

プラザなどハコモノ建設を合わせて約２００億円に上ります。 

本年度は、駅直近「Ａ街区」のビル群解体等に、約２７億円を投

下する予定です。 

ビル解体・造成後の「Ａ街区」７０００㎡には、地権者組合施

行による３４階建ての再開発ビルを計画。ビルの低層部１～２階

に店舗、３～４階に公共施設を配置。５階以上の上層部に住居３

００戸（５～３４階）を配置する計画です（２０１８年１月取手

市公表の事業提案概要）。公共施設は、３～４階を取手市が買収

しサテライト図書館や保育施設等の導入を検討します。 

取手駅西口開発（区画整理事業）区域図 

「Ａ街区」再開発事業で 

マンション＋駐車場ビル＋歩行者デッキ 

再開発事業区域（Ａ街区）内には、

マンションビル別棟に、５階建て駐車

場を予定し、それらのビルに、西口ペ

デストリアンデッキを延伸・回遊させ

るとしています。歩行者デッキ延伸の

為の事業費等は不明で、これまでの区

画整理事業に加えて「Ａ街区開発」へ

の税金投入は膨らむばかりです。 

取手駅西口前旧再開発ビル（リボンビル） 

2018 年 1 月､市議会提出事業提案書概要イメージ図 

 34 階建ビルの導入施設と事業費の概要                      

商業施設１・２階 面積 ３,３００㎡  

公共施設３・４階 面積 ３,３００㎡ (取手市の床買収価格１６億 8000 万円） 

住宅 ５～３４階 面積２８,２００㎡（３００戸） 

資 金 計 画 金　額 割 合

    再開発補助金（国・市）      31億7,460万円

    防災省エネ緊急促進補助金        3億9,940万円

 補助金 計    35億7,４00万円 24.2%

 保留床処分金   112億1,900万円 75.8%

合　　計 147億9,300万円 100%

A 街区 再開発事業計画区域 
旧再開発ビル（リボンビル） 


